

NOMINATIONS ET MUTATIONS

M. Victor Doré, ancien ambassadeur du Canada en Belgique, est nommé ministre du Canada en Suisse, le 13 juin.

Le lieutenant-général Maurice Pope, ancien chef de la mission du Canada dans la République fédérale allemande, est nommé ambassadeur du Canada en Belgique, le 16 juin.

M. G. G. Crean, du Collège de la Défense nationale de Kingston (Ontario), est affecté à la légation du Canada à Belgrade (Yougoslavie) à titre de chargé d'affaires, le 9 juin.

M. S. G. Lefevre, du consulat général du Canada à New-York, est affecté aux bureaux du ministère à Ottawa, le 15 juin.

Les fonctionnaires suivants sont entrés au ministère des Affaires extérieures:

M. H. J. Armstrong (1^{er} avril); M. C. E. Glover (29 mai); M. H. A. B. MacCracken (15 juin).

NOMINATIONS ET DÉPLACEMENTS DE REPRÉSENTANTS D'AUTRES PAYS

Service diplomatique

Nominations

Son Excellence M. Stanley Woodward a présenté ses lettres de créance comme ambassadeur des États-Unis d'Amérique, le 22 juin. Monsieur Woodward est né le 12 mars 1899 à Philadelphie, Pennsylvanie. Il a fait ses études à l'école St. George, l'Université Yale et l'École Libre des Sciences Politiques de Paris. Après avoir servi dans l'armée des États-Unis durant la première Grande Guerre, il a été professeur à Yale-in-China, Chang-sha, de 1922 à 1923. Monsieur Woodward est entré au service du Département d'Etat à Washington en mars 1925. Il a servi à Genève de 1926 à 1929, à Bruxelles de 1929 à 1933 et à Port-au-Prince de 1933 à 1934. Il a laissé son poste au Département d'Etat en octobre 1934. Il a été nommé adjoint au chef du Protocole en septembre 1937 et, depuis janvier 1944, il était chef du Protocole. M. Woodward est marié.

M. Richard W. Byrd, premier secrétaire à l'ambassade des États-Unis d'Amérique, a été nommé conseiller le 26 mai.

Le brigadier Alberto Salinas Carranza, nommé attaché militaire à l'ambassade du Mexique en mai, sera aussi attaché de l'Air.

Le commander Juan Manuel Castro-Hart, attaché naval à l'ambassade du Pérou, le 6 juin. Le commander Castro-Hart est aussi attaché naval à l'ambassade du Pérou à Washington où il réside.

Le commodore de l'Air A. P. Revington, C.B.E., conseiller de l'Air au bureau du haut commissaire du Royaume-Uni, le 9 juin.

Le capitaine Andrei Pekhterev, attaché militaire adjoint à l'ambassade de l'Union des Républiques Socialistes Soviétiques, le 11 juin.

M. Alva L. Taber, attaché adjoint à l'ambassade des États-Unis d'Amérique, le 12 juin.

Le capitaine Francis H. Gardner, attaché naval et attaché naval de l'Air à l'ambassade des États-Unis d'Amérique, fin de juillet ou début d'août.

Le capitaine G. E. Fardell, R.N., conseiller naval au bureau du haut commissaire du Royaume-Uni, début d'août.

Départ

Le commodore de l'Air C. W. Busk, C.B., M.C., A.F.C., conseiller de l'Air au bureau du haut commissaire du Royaume-Uni.

Divers

Son Excellence M. Per Wijkman, ministre de Suède, a repris la direction de la légation le 5 juin à son retour d'un congé en Suède.

Son Excellence M. Hubert Guérin, ambassadeur de France, a quitté Ottawa le 8 juin pour un congé en France. Durant son absence, M. Jean Basdevant, conseiller, est chargé d'affaires *ad interim*.

Son Excellence M. Victor Nef, ministre de la Suisse, a quitté Ottawa le 17 juin pour une vacance de deux mois à l'étranger. Durant son absence, M. Emile Bisang, conseiller, est chargé d'affaires *ad interim*.

Son Excellence M. le vicomte du Parc, ambassadeur de Belgique, a quitté Ottawa le 21 juin pour une visite en Belgique. M. le baron Pierre de Gaiffier d'Hestroy, conseiller, est chargé d'affaires *ad interim* durant l'absence de l'ambassadeur.